



¿Qué es un Rey para la pequeña Ana?

Una alumna del colegio Sagrado Corazón representará a la Región en la audiencia de Don Felipe a los ganadores del certamen

SAN JAVIER

LA VERDAD

La localidad de San Javier representará este año a la Región ante Don Felipe gracias a la escolar de 3º de Primaria Ana Tárraga Garré. La pequeña sanjaviereña acudirá en nombre de su comunidad a la audiencia privada que el Rey ofrecerá a los ganadores de la 35ª edición del concurso '¿Qué es un Rey para ti?', organizado por la Fundación Institucional Española (FIES) y patrocinado por la Fundación Orange.

Tras conocer el fallo del jurado en un acto celebrado ayer en Murcia, Ana, que cursa sus estudios en el colegio Sagrado Corazón, tendrá la oportunidad de conocer a Don Felipe y enseñarle su trabajo: una original y elaborada manualidad que utiliza el conocido juego del Trivial, de preguntas y respuestas, para describir el papel de Don Felipe al frente de la Jefatura de Estado, así como su faceta más personal en familia. Y que, como dice la pe-



Momento en que la pequeña Ana conoce que ha sido la ganadora del concurso. :: V. VICÉNS / AGM

queña Ana en la redacción que acompaña a su trabajo, su intención es que todos conozcamos mejor al Rey, pero también a Doña Letizia, a la Princesa Leonor y la Infanta Sofía.

Durante la audiencia con el Rey, cuya fecha se conocerá próximamente, Ana podrá exponer su obra

y conocer, asimismo, las del resto de los 20 alumnos vencedores en sus respectivas comunidades o ciudades autónomas, así como en las categorías Multimedia y Educación Especial. Una vez más, estos 21 jóvenes artistas, acompañados por sus maestros, darán muestra de su afi-

nidad y simpatía hacia la figura de la Corona a través de sus trabajos. Tras 35 ediciones premiando la creatividad de nuestros escolares, el concurso '¿Qué es un Rey para ti?' se ha convertido en una cita ineludible en los programas educativos de los centros de enseñanza.